

Je suis propriétaire d'une maison unifamiliale à Etterbeek qui demande beaucoup d'entretien. J'ai fait appel à la société renovum à plusieurs reprises pour faire entre autres des travaux de peinture (intérieure et extérieure), de carrelage et d'habillage d'un mur avec du bois. J'ai toujours été entièrement satisfaite de la qualité du travail et du service fourni, avec le sourire en plus.

Ce qui est particulièrement agréable chez eux, et ce qui les distingue de la plupart des autres, c'est qu'ils laissent votre maison parfaitement propre, donc il ne faut pas nettoyer après eux. Et c'est une femme qui vous le dit!

Je les recommande très chaleureusement. Je l'ai d'ailleurs déjà fait à des amis et collègues, et ils ont tous été enchantés.

Décembre 2012